
   

 

 

 

 

     

☆鈴鹿市制８０周年記念レガシー事業           【９月１６日】 

「学校・地域を花いっぱいにして楽しんでもらおう」の取組 

「飼育小屋」横の花壇を花いっぱいにして再生し，「市制施行 80 周年記念」の看板を設置して，地域

の人に楽しんでもらえるようにしよう。また，集団登校の集合場所として利用させて頂いている公共施設

等に「市制施行 80 周年記念・庄内小花いっぱい運動」のラベルを貼ったプランターを置かせて頂いて

地域を花でいっぱいにすることで活性化に取り組もう。これら２つをねらいに，「学校・地域を花いっぱい

にして楽しんでもらおう」に環境福祉委員会を中心に取り組んできました。これまで，ご協力頂いた地域

の皆様ありがとうございました。 ９月１６日(金)のお昼休みに，学校運営協議会の古川さん，三根さんに

ご参加頂き，北川木材さんに制作して頂いた看板を環境福祉委員の児童と共に，花壇に設置しました。  

１０月１日(土)の運動会においても，きれい

な花が咲いていると思いますのでご覧くださ

い。セレモニーは， 

①環境福祉委員会より挨拶 

②看板設置 

③学校運営協議会委員長よりお話 

④記念撮影 

の順に行いました。 

環境福祉委員会の挨拶では，原さんと北川さんが次のように挨拶を行いました。    

学校運営協議会のみなさま，今日はおいそがしいなか，看板設置のセレモニーに来ていただき，ありがと

うございます。庄内小学校では，「みんなで作ろう！レガシー事業」の取組の一つとして，学校運営協議会の

みなさんと一緒に「花いっぱい運動」に取り組んできました。 

そして，今日，美しくよみがえったこの花壇に，皆様と一緒に看板をたてて，「花いっぱい運動」で地域や

学校が花でいっぱいになったことを喜び，お祝いしたいと思います。 

明るく元気な地域や学校であり続けるために，私たちはがんばります。 

これからもどうぞよろしくお願いします。 

 ※ 地域に置かせて頂いたプランターは，１０月になりましたら，学校の職員で取りに伺う予定です。 

ながらく置かせて頂いてありがとうございました。 

庄 内 小 学 校 通 信  

第 27号 

      ２０２2年 9月 20日 



☆☆ ９月の取組より ☆☆ 
〇 避難訓練を行いました。【９月１６日】  ２限終了後に地震速報を聞いた児童は，すぐに机の

下に入り，揺れがおさまったという放送

を聞いてグランドに集まりました。全校

児童が全員揃うまでに２分３８秒でした。

地震の発生は止められないけれど，被

害を小さくするために，これからも真剣

に訓練をしていくことを確かめました。 

〇 CTLと「あいさつ運動」  【９月１2日】  
PTA 会長，交通安全協会の

みなさん，駐在さん，安心安全

ボランティアのみなさんたちに，

北条公民館前で，朝の交通指

導 CTLを行って頂きました。 

 庄内小学校のみんな，あいさ

つはできましたか・・。 ９月の生活目標は「だれにでも気持ちのいいあいさ

つをしよう」です。 各学年で，左の表のように取り組んでいるところです。

２学期になって，朝の登校時に自分から「おはよう」と気持ちの良いあいさつができる人が増えてきました。

これからも恥ずかしがらずに，自分から進んであいさつしましょう・・。 

〇 ５年生 「誰もが自分らしくキラキラ輝ける仲間関係になるために」  【９月１３日】 
５年生は，人権教育学習として「子どもの権利条約」について学習に

取り組んでいます。そこで，学習の一環として，９月１３日(火)の２限目に，

鈴鹿市人権教育センターの萩宗典先生と一緒に学習をしました。はじめ

に，人権教育センターでは「すべての子どもが輝いて欲しい」という願い

を持って，色々な取組をしていることを教えて頂きました。そして，「でも，

○○だと輝けない」の○○について，それぞれの思いを出し合いました。

５年生のみんなは，素直な気持ちをどんどん表現していきました。人前・・

知らん人がいる時，あんまり仲がよくない人。どんな気持ちか・・話すとき

は恥ずかしくて緊張してしまう，失敗すると嫌だ，周囲に笑われそうなどなど。そして，「やりたいことやって

いいよ」「思ったこと困ったこと言っていいよ」「いじめ，いじわる暴力悪口を受けない」「疲れたら休んで

いいよ」「いろいろなことにチャレンジして」「元気にたくましくいのちを大切に」という６つの願いと「子ど

もの権利条約」とが結びついていることを教えてもらいました。この後も，５年生の学習は続いていきます。 

〇 朝の学習，ラジオ体操‥頑張っています。 
「頭と心の貯金通帳・特別版」へのご協力ありが 

とうございました。引き続き，どのクラスも「朝の読書」 

を大切にしています。ラジオ体操も月・金に行っています。 

また，９月より金曜日の「朝の学習」では，市教委作成の 

ワークシートに取り組み，ファイルにとじていきます。 

 短い時間に集中して何が書かれているか，何が問われ 

ているかを理解できるように取り組んでいます。 

【お願い】 「遅くまで起きていて眠い」と授業中に集中できない子が見受けられます。学校でも，その都

度睡眠の大切さを話していますが，ご家庭でも睡眠不足にならないようお話して頂けると幸いです。 

おはよう 


